

07. März 2018

Postulat

von Johann Widmer (SVP)
und Derek Richter (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, ob die Schwellen in der Hadlaubstrasse wieder entfernt werden können.

Begründung:

Die Schwellen zur Verkehrsberuhigung in der Hadlaubstrasse wurden in den 1980-er Jahren eingebaut. Diese Schwellen sind teilweise beschädigt. Die Einfassung aus Quadersteinen ist weitgehend schadhaft und die dadurch entstehenden scharfen Kanten sind gefährlich für Velopneus. Auch Fussgänger stolpern über diese schadhaften Stellen. Für die Anwohner und Anwohnerinnen entsteht durch Brems- und Beschleunigungsgeräusche, beziehungsweise Gangwechsel, störende Emission.

Die oben genannte Schwelle stammt aus einer Zeit, in welcher noch keine VSS-Normen für solche künstlichen Hindernisse bestanden. Diese und viele weiteren Schwellen stellen für Zweiradfahrer und für den motorisierten Verkehr teilweise ein gefährliches und / oder unüberwindbares Hindernis dar.

D. Richter

J. Widmer